

尚綱中学校 尚綱高等学校

第1回 はなさくらコンサート



平成27年6月28日(日)、尚綱アリーナにおいて第1回「はなさくらコンサート」を開催しました。毎年この時期、高森町で「はなしのぶコンサート」が行われ、本校ギターマンドリン部も第2回目から参加していましたが、昨年第34回をもって終了しました。しかし、この季節のコンサートを残して欲しいという声もあり、実行委員会が立ち上がり今回の実施に至りました。今回のコンサートは、尚綱のギターマンドリン部現役生徒と卒業生での演奏でしたが、300名近くの方々に聴いていただき、初夏のひとときキャンパスにギターマンドリンの音色が爽やかに流れていました。



オープンスクール



平成27年7月12日(日)・8月8日(土)本校にて、尚綱中学・高等学校のオープンスクールを開催しました。オープニングはダンス愛好会によるダンスからはじまり、生徒会による進行で、学校紹介ビデオ上映、生徒会による学校紹介などが行われました。その後、17の体育



系文化系の部活動体験や模擬授業など、それぞれの会場に分かれて行なわれました。「校舎がきれいで驚いた」「尚綱の先輩方は明るく、とても楽しかった」などの声があり、参加者の方にも大変楽しんでもらえたようです。

中高文化祭  
第3回 ホームカミングデイ

平成27年7月18日(土) 夏らしい青空の下、本校校舎で、中高の文化祭を開催しました。各クラスが工夫を凝らし、食品や物品販売、遊技場などを出店しました。また同時開催で第3回ホームカミングデイも行われ、同窓生279名の方々は、在校生や育友会の出店、花桜会主催表千家茶会などに参加し、卒業生紹介「私は今…」の掲示物を見ながら、懐かしい思い出を振り返り、しばしの学生気分を楽しめました。また同時に、平成8年3月卒業生51名が「卒業20年同窓会」を九品寺キャンパス大学レストランで開催。久々の同窓生と恩師との再会に、時間が経つのを忘れて語り、再々会を誓う機会となったようです。



第14回 小学生尚綱英語暗唱大会

平成27年8月22日(土)に、尚綱大学1号館10階ホールで小学生尚綱英語暗唱大会を開催しました。午前の課題発表部門は4～6年生、午後の自由発表部門は1～6年生まで出場いただきました。出場者の多くは緊張した様子でしたが、一人一人一生懸命練習してきた成果を出し合いました。出場者からは「少し緊張したけれど、他の人の発表も見ることができてとても良い経験になった」、「これまで以上に英語が好きになった」等の声が寄せられました。各発表後には、本校中学校ESS部の生徒たちによる英語の発表と会場全体で一緒に英語の歌を歌い、楽しく過ごすことができました。英語学習の動機づけとして保護者や先生方にもご好評いただいております。また来年も多くの児童のみなさんに参加いただき、英語や学びの楽しさを感じていただけたらと思います。



尚綱中学校 尚綱高等学校

体育祭



平成27年9月20日(日)水前寺競技場にて、尚綱中学・高等学校体育祭が行われました。秋晴れの空の下、今年は「真剣尚舞(しんけんしょうぶ)」をテーマに、4つの団に分かれて勝利を目指した戦いが繰り広げられました。中高生が一緒になり、一人一人が競技、応援に一生懸命に取り組み、各団、各学年で一致団結した姿を見せてくれました。各学年のマスゲームの演技もあり、特に高校3年生の扇の舞は、先輩方から受け継いできた伝統の舞を披露するという事で大変緊張もあったようですが、一人も間違わずにでき、感動の一ページとなったようです。



くまもと茶 秋のおもてなし祭

平成27年11月3日(火・祝)にびぶれす広場にて行われた「くまもと茶 秋のおもてなし祭」に高校茶道部と和装礼法部23名が参加しました。JA経済連主催のイベントで、お茶の販売が行われる中、茶道部の生徒はお客様へのお茶のおもてなし、和装礼法部はきもの着装披露を行いました。お客様も多く、大変賑わいました。卒業生の方々にもたくさん声をかけて頂き、尚綱の良さをアピールできた1日となりました。



尚綱学園

第38回火の国まつり  
「おてもやん総おどり」に参加

平成27年8月8日(土)熊本市が毎年開催している火の国まつりのメインイベントである「おてもやん総おどり」に尚綱学園として初参加しました。今回熊本市観光振興課にぎわい推進室内「火の国まつり運営委員会」から参加依頼もあり、地域貢献、高大連携事業及び広報活動の一環として、中高及び短大・大学の生徒・学生、学長、校長をはじめ教職員を含めた約150名が参加しました。生徒、学生、教職員の親近感や絆が一層深まり、学園としての一体感が醸成されるとともに、地域への貢献にも寄与できたとても充実した一日でした。



尚綱大学短期大学部附属幼稚園

「誕生会・おしゃべり広場」の紹介



本園では、毎月クラス毎に誕生会を行っています。誕生会のなかで誕生児の保護者の皆様へ、お子さんの誕生の喜びや成長のエピソードなどを語っていただくことをお願いしています。子どもたちはこうしたお話を聞くのが大好きで、命の不思議さや自分たちが愛されている喜びが感じられる日となっています。また保護者の方にとっては、クラスの雰囲気を感じたり、自分のお子さんの普段気づかなかった一面を知ったりして、子育ての喜びや親子の絆・つながりを感じていただく機会となるようにと願っています。子どもたちが毎月とても楽しみにしている誕生会です。誕生会後は、誕生月の保護者の皆様とご一緒に子育ての話などを情報交換(おしゃべり)して保護者間の交流を深める会を開催しています。

新園舎の工事現場を見学しました(年長組)

平成28年4月にスタートする幼保連携型認定こども園に向け現在増築工事が行われています。10月中旬に、FU設計さんや光進建設さんのご協力を頂き、年長組の子どもたちが、特別に工事現場に入り見学をしました。ヘルメットをかぶり現場にいざ突入。沢山の木材が使用しており、大きな柱や梁に驚いていました。設計士さんや大工さんから現在行っている工事や大工さんが使用する道具の説明を聞き、実演を見ました。「バニラのおいがする」「建物はいつ出来上がりますか?」「何色に塗りますか?」と、子ども達も質問をしていました。「12月末には出来上がりますよ!」と説明があり、現場の大工さんに「頑張ってください」と応援していました。減多にできない見学ができ大喜びしていました。



平成27年度  
第1回提案制度表彰式

平成27年9月30日(水)に「提案制度」の表彰式が行われました。今回で3回目となる提案審査の結果、応募数18通の提案の中から5件の提案が採用され、受賞者に対して理事長から表彰状が授与されました。今後提案制度の活性化を図っていきます。

